

日本推進、東西分裂が現実味

都議選後、大波乱も

橋下氏の「慰安婦」発言で大揺れ



橋下徹氏

【共同】夏の参院選の前哨戦と位置付けられる東京都議選のさなか、従軍慰安婦をめぐる橋下徹・日本維新の会共同代表（大阪市長）の発言が石原慎太郎共同代表が「大迷惑だ」と公然と非難...

「ネットを使ってやりませう」との返答に「それじゃ本場の誠意が伝わらないだろう」と畳みかけたが、橋下氏は「共同代表を辞めると言われれば、辞めよう」と譲らない...

【共同】夏の参院選の前哨戦と位置付けられる東京都議選のさなか、従軍慰安婦をめぐる橋下徹・日本維新の会共同代表（大阪市長）の発言が石原慎太郎共同代表が「大迷惑だ」と公然と非難...

農水産輸出拡大を決議

衆院農水委が全会一致で採決

【共同】衆院農水産委員会が19日、政府に対し農林水産物の輸出拡大に向けた取り組みを強化するよう求める決議を全会一致で採決した。政府と野党は、環太平洋連合（TPP）交渉への参加を前に、国内の農林水産物を輸出拡大すること...

原発の新規制基準決定

12基、再稼働を早期申請



【共同】原子力規制委員会（田中俊一委員長）は19日の定例会合で、東京電力福島第1原発事故の教訓を取り入れ、地震、津波対策などを強化した新規制基準を正式決定した。基準は7月8日に施行する予定...

【共同】原子力規制委員会（田中俊一委員長）は19日の定例会合で、東京電力福島第1原発事故の教訓を取り入れ、地震、津波対策などを強化した新規制基準を正式決定した。基準は7月8日に施行する予定...

半数以上が引き渡し反対

元CIA職員、香港紙が調査

【香港共同】18日付の香港紙「明報」は、米政府による個人情報収集活動に関する調査結果を公表した。元CIA職員が、香港紙に自身の活動について語り、米政府の個人情報収集活動に反対していることが明らかになった...

樹海

アマゾン日本人入植80周年記念誌「アマゾンの歩み」が先週、アマゾン州の留學生仲間がアマゾン州に住んでおり、その連絡先を知らなかったことを知った...

米戦略核を3分の1削減

口と交渉、オバマ氏が新方針

【ベルリン共同】ドイツ訪問中のオバマ大統領は19日、ロシアとの新戦略兵器削減条約（新START）に基づき、550発まで削減する配備削減の目標を明らかにした...

高市氏が発言を撤回し陳謝

19日ベルリンの演説でオバマ大統領演説を撤回し陳謝

【共同】自民党の高市早苗政調会長は19日、東京電力福島第1原発事故の教訓を取り入れ、地震、津波対策などを強化した新規制基準を正式決定したことを撤回し、陳謝した...

竹本綾春さん

【共同】（たけもと）あやはる

あやはるは、女流義太夫、本名塩谷春美。18日午後6時23分、胸部動脈瘤破裂のため、大阪府住吉区の病院で死去。96歳。横浜出身。自宅は大阪市阿倍野区阪南町3の3の8。

JAPÃO TRADICIONAL 2013 "pacote de 16 dias" 11/AGO · 08/SET · 12/SET 13/OUT · 05/NOV

VIAJAR É VIVER INTENSAMENTE! Pacotes para o mês de agosto de 2013

ハダジ市長への不満爆発

新たなデモに5万人集結

支持率は2カ月で低迷

聖市でのバス料金値下げ要求を発端とした6度目となるデモは18日も聖市セントロで起き、ダツタフオリーリヤに約5万人(市や軍警の発表では1万人)の市民が集まった。19日付各報字メディアによると、今回は市役所前でフェルナンド・ハダジ市長の写真を貼付けた人形が焼かれ、市役所に侵入しようとした参加者がいた他、周辺の商店略奪などで30人以上が逮捕される騒ぎとなり、市長への不満が如実に現れる形となった。

市役所攻撃や商店略奪も

10日付フオリーリヤ紙によれば、ダツタフオリーリヤが6月6、7日に行なった聖市政に関する調査では、「良い/最高」と答えた人が今年4月の31%から34%に増えた一方、「悪い/最悪」と答えた人は14%から21%に7ポイント、「期待以下」と答えた人は49%から58%に9ポイント増えた。

19日付フオリーリヤ紙によれば、大統領府内部では「PT(労働者党)は若者だけでなく社会運動家からもコントロールできなくなっている。全体的な不満がジウマ、ハダジの両方のイメージを悪くしている」との見方があるという。

今回のデモ参加者は午後5時にセー広場で集まり、パウリスタ大通りと市役所へ向かう二手に分かれたが、市役所の前に閉じ込められた。暴徒化した参加者は、市役所周辺でレコルデTVの中継車放火や銀行の建物破壊などの暴挙にも及び、衣料品店や家電販売店、宝石店等を襲って商品を奪う、市立劇場に落書きするなどの犯罪行為も発生したため、午後10時に軍警の機動隊が出動し、少なくとも30人が逮捕された。

一方、パウリスタ大通りになだれ込んだ一行は、平和的な雰囲気でも行なっていたが、ここで市役所の長い鼻がつかないデモの長、現政への不信感をあらわにする参加者がいた。パウリスタ大通りの雰囲気はその後も再び変じ、午後11時にアウグスタ通り

バダジ救出作戦 決行?

バダジ救出作戦 決行?

若年層のPT(労働者党)離れを指摘する(労働者党)バダジ市長は、ハダジ市長に「これ以上PTが不利にならないよう、若年層と話し合おう。若年層と話し合おう」と助言した。バダジ市長は、18日にブラジリアで新資源業界法(Codificação do Petróleo)を発表した。この方針に沿った演説を行っており、「マニフェストはすべて、政治家へのメッセージ。生活レベルの向上、新たな要求を生んでいく。ブラジルはさらに進んでいく」と述べた。

家庭消費にブレーキ?

原因はインフレや債務増加

安定経済への不安を反映

全国商業連合(CNC)が、今年の一一般消費の成長見通しを4.5%から4.3%に下方修正したと19日付エスタド紙が報じた。今回の修正は今年3度目で、当初掲げていた6.5%から大幅に低下している。

08年の国際的な金融危機勃発以降、伯国経済を牽引してきた一般消費は、12年でも8.4%成長したが、今年の一一般消費は第1四半期が0.1%



経済安定の必要性を説いたカルドソ元大統領(ウイキペディア)

から4.3%に下方修正したと19日付エスタド紙が報じた。今回の修正は今年3度目で、当初掲げていた6.5%から大幅に低下している。

08年の国際的な金融危機勃発以降、伯国経済を牽引してきた一般消費は、12年でも8.4%成長したが、今年の一一般消費は第1四半期が0.1%

東西南北

15日に行われた伯国対日本の試合の後、フェリスフックなどで、サッカーは3対0で伯国の勝ち。教育、保健行政府、インフラなどは10対0で日本の勝ちと書かれた表が次々にシェアされている。ソシヤルメディアの果たす役割の大きさは、アラブの春や伯

国で続く一連のデモでも実証みだが、この対比に込められた意味は伯国政府に届くか?

当地で車の運転免許を取得できるのは18歳に達してからだが、19日付G1サイトによれば、IBGE(地理統計院)と保健省による調査で、13歳以上の27%が車を運転していることがあり、その割合は北部

の赤字となり、バス会社への補助金が増えるため、他の部分の税金が増える可能性がある。21日の発表結果は21日までの発表予定だ。

同様のデモは17日は12州に広がり、18日は約3キロの所に集まって抗議の声を上げた。一部の参加者が午前中、市交通局の車に放火したりしたため、軍警がゴム弾や催涙ガス弾を使用、負傷したという。

同市でのデモは午後にも続き、試合開始直前も参加者の一部がパウリスタ大通りに築かれたバリケードを越えて、カステロンスタジアムに向かっている。この情報が出た後、軍警は規制に従わなかったデモ参加者の1%程度を逮捕し、負傷者数も増加した。負傷者数は明らかにしていない。

記事の中で、取材に応じたブラジリア大学のデイビット・フレイシエール教授は、「今回のマニフェストの首謀者、リベラは明確な目標を持っていない。誰に向けたメッセージもない。大統領は知らない相手に演説をした」と指摘している。

フオリーリヤ紙によれば、1954年にヴァルガス元大統領が死去したとき、リオから彼の生まれ故郷の南大河州サンボルジャまでの間を100万人が埋め尽くし、84年大統領直接選挙キャンペーン「ジレリッタス・ペーニ」にはリオから10万人、聖市で150万人が集まった。今のデモもこの勢いに迫りつつあるか?

全伯的に25万人規模で繰り広げられた17日のデモは、35万人を集めたコロル元大統領の罷免を求めるデモに比べ規模は小さく、19日付

レの赤字となり、バス会社への補助金が増えるため、他の部分の税金が増える可能性がある。21日の発表結果は21日までの発表予定だ。

同様のデモは17日は12州に広がり、18日は約3キロの所に集まって抗議の声を上げた。一部の参加者が午前中、市交通局の車に放火したりしたため、軍警がゴム弾や催涙ガス弾を使用、負傷したという。

同市でのデモは午後にも続き、試合開始直前も参加者の一部がパウリスタ大通りに築かれたバリケードを越えて、カステロンスタジアムに向かっている。この情報が出た後、軍警は規制に従わなかったデモ参加者の1%程度を逮捕し、負傷者数も増加した。負傷者数は明らかにしていない。

記事の中で、取材に応じたブラジリア大学のデイビット・フレイシエール教授は、「今回のマニフェストの首謀者、リベラは明確な目標を持っていない。誰に向けたメッセージもない。大統領は知らない相手に演説をした」と指摘している。

フオリーリヤ紙によれば、1954年にヴァルガス元大統領が死去したとき、リオから彼の生まれ故郷の南大河州サンボルジャまでの間を100万人が埋め尽くし、84年大統領直接選挙キャンペーン「ジレリッタス・ペーニ」にはリオから10万人、聖市で150万人が集まった。今のデモもこの勢いに迫りつつあるか?

全伯的に25万人規模で繰り広げられた17日のデモは、35万人を集めたコロル元大統領の罷免を求めるデモに比べ規模は小さく、19日付

レの赤字となり、バス会社への補助金が増えるため、他の部分の税金が増える可能性がある。21日の発表結果は21日までの発表予定だ。

同様のデモは17日は12州に広がり、18日は約3キロの所に集まって抗議の声を上げた。一部の参加者が午前中、市交通局の車に放火したりしたため、軍警がゴム弾や催涙ガス弾を使用、負傷したという。

同市でのデモは午後にも続き、試合開始直前も参加者の一部がパウリスタ大通りに築かれたバリケードを越えて、カステロンスタジアムに向かっている。この情報が出た後、軍警は規制に従わなかったデモ参加者の1%程度を逮捕し、負傷者数も増加した。負傷者数は明らかにしていない。

記事の中で、取材に応じたブラジリア大学のデイビット・フレイシエール教授は、「今回のマニフェストの首謀者、リベラは明確な目標を持っていない。誰に向けたメッセージもない。大統領は知らない相手に演説をした」と指摘している。

フオリーリヤ紙によれば、1954年にヴァルガス元大統領が死去したとき、リオから彼の生まれ故郷の南大河州サンボルジャまでの間を100万人が埋め尽くし、84年大統領直接選挙キャンペーン「ジレリッタス・ペーニ」にはリオから10万人、聖市で150万人が集まった。今のデモもこの勢いに迫りつつあるか?

全伯的に25万人規模で繰り広げられた17日のデモは、35万人を集めたコロル元大統領の罷免を求めるデモに比べ規模は小さく、19日付

レの赤字となり、バス会社への補助金が増えるため、他の部分の税金が増える可能性がある。21日の発表結果は21日までの発表予定だ。

同様のデモは17日は12州に広がり、18日は約3キロの所に集まって抗議の声を上げた。一部の参加者が午前中、市交通局の車に放火したりしたため、軍警がゴム弾や催涙ガス弾を使用、負傷したという。

同市でのデモは午後にも続き、試合開始直前も参加者の一部がパウリスタ大通りに築かれたバリケードを越えて、カステロンスタジアムに向かっている。この情報が出た後、軍警は規制に従わなかったデモ参加者の1%程度を逮捕し、負傷者数も増加した。負傷者数は明らかにしていない。

現政権の経済政策への批判は様々なところから出ているが、フェルナンド・エンリケ・カルドソ元大統領は18日、民主社会党(PSD)創立25周年とレアルプラン導入19周年記念の式で、経済基盤が安定していないと民主主義への信頼性は保てないとの考えを表明した。カルドソ氏は「経済の安定度を測る目安はインフレ率で、インフレが進めば「民衆が騒ぎ出す」と発言し、全国的に広がる抗議行動は、インフレ率の上昇に伴う不満が新しい世代を街頭に押し出したとの見方を明らかにした。同氏は、現在の伯国では富が庶民の懐に望ましい状況

国で続く一連のデモでも実証みだが、この対比に込められた意味は伯国政府に届くか?

当地で車の運転免許を取得できるのは18歳に達してからだが、19日付G1サイトによれば、IBGE(地理統計院)と保健省による調査で、13歳以上の27%が車を運転していることがあり、その割合は北部

の赤字となり、バス会社への補助金が増えるため、他の部分の税金が増える可能性がある。21日の発表結果は21日までの発表予定だ。

同様のデモは17日は12州に広がり、18日は約3キロの所に集まって抗議の声を上げた。一部の参加者が午前中、市交通局の車に放火したりしたため、軍警がゴム弾や催涙ガス弾を使用、負傷したという。

同市でのデモは午後にも続き、試合開始直前も参加者の一部がパウリスタ大通りに築かれたバリケードを越えて、カステロンスタジアムに向かっている。この情報が出た後、軍警は規制に従わなかったデモ参加者の1%程度を逮捕し、負傷者数も増加した。負傷者数は明らかにしていない。

記事の中で、取材に応じたブラジリア大学のデイビット・フレイシエール教授は、「今回のマニフェストの首謀者、リベラは明確な目標を持っていない。誰に向けたメッセージもない。大統領は知らない相手に演説をした」と指摘している。

フオリーリヤ紙によれば、1954年にヴァルガス元大統領が死去したとき、リオから彼の生まれ故郷の南大河州サンボルジャまでの間を100万人が埋め尽くし、84年大統領直接選挙キャンペーン「ジレリッタス・ペーニ」にはリオから10万人、聖市で150万人が集まった。今のデモもこの勢いに迫りつつあるか?

全伯的に25万人規模で繰り広げられた17日のデモは、35万人を集めたコロル元大統領の罷免を求めるデモに比べ規模は小さく、19日付

外国為替市場
6月19日午後4時現在
米ドル相場
売 2.2032 R\$
買 2.2025 R\$
円相場
売 0.0229 R\$
買 0.0229 R\$

東日本大震災復興植樹支援
戦後移住60周年記念
チャリティーショー
日本人の心の歌
南の空の下で唄ふ
昭和の名曲

2013年8月18日(日) 10時開演
ブラジル日本文化福祉協会 記念大講堂

応募用紙
氏名 年齢
EM PORTUGUES
住所
CEP
TEL
出身地
移民船名 着伯年

JORNAL NIKKEY SHIMBUN - 日本人の心の歌係
Rua da Gloria, 332 - Liberdade - São Paulo - SP - CEP 01510-000
共催: ニッケイ新聞社 日本人の心の歌実行委員会

あなたの心の歌を7曲選んでご応募下さい。感想文も添えて戴ければ紙上で発表致します。応募者の中から抽選で30組の皆様をご招待します。締め切りは2013年6月30日

昭和21 りんごの歌/みかんの花咲く丘
とんがり帽子(鐘の鳴る丘)/かえり船
昭和22 星の流れて
昭和23 東京ブルギ/君忘れじのブルース
異国の丘/湯の町エレジー
昭和24 長崎の鐘/あざみの歌/悲しき口笛
青い山脈/イヨマンテの夜
昭和25 白い花の咲く頃/水色のワルツ/買物ブルギ
昭和26 上海唄のワルツ
昭和27 ああモンテンパの夜は更けて
山のけむり/赤いランプの終列車
昭和28 君の名は/落葉しぐれ
昭和29 黒ゆりの歌/岸壁の母/お富さん
高原列車は行く
昭和30 女船頭唄/別れの港/赤と黒のブルース
東京アンナ/この世の花/別れの港
ガード下の靴みがき/別れの一本杉
あの娘が泣いてる波止場/りんどう唄
月がとって青いから/娘船頭さん
昭和31 ここに幸あり/好きだった
早く帰ってこ/哀愁列車
昭和32 柿木家の家/船方さんよ/未練の波止場
喜びのみも幾年月
昭和33 有楽町で逢いましょう/俺は淋しいんだ
無法松の一生/嵐を呼ぶ男/母さんの歌
だから言っても知れない/からたち日記
はなんでも知っている/夕焼けと日記
昭和34 南国土佐を後にして/東京ナイトクラブ
夜霧に消えたチャコ/古城/黒い花びら
ご存知井天小僧/黄色いさくらんぼ
浅草姉妹

昭和35 アカシヤの雨が止む時/月の法善寺横丁
誰よりも君を愛す/遠者でな
昭和36 王将/上を向いて歩こう/北上夜曲
昭和37 赤いハンカチ/いつでも夢を/なみだ船
遠くへ行きたい
昭和38 高校三年生/みにちわ赤ちゃん
島のブルース/美しい10代
昭和39 あんこ橋は恋の花/兄弟仁義/函館の女
愛と死を見つめて/東京の灯よいつまでも
お座敷小唄/幸せなら手をたたこう
昭和40 知りたくないの/赤坂の夜は更けて
赤いグラス/涙の運船船
昭和41 君といつまでも/骨まで愛して
柳ヶ瀬ブルース/お嫁においで
星影のワルツ/恍惚のブルース
昭和42 夜霧よ今夜もあがりや/君こそわが命
世界は二人のために
昭和43 恋の季節/恋の奴隷/伊勢崎町ブルース
ワイルド/ヨコハマ
知りすぎたのね/花と蝶/今は幸せかい
ゆうべの秘密/三百六十五歩のマーチ
恋の奴隷/人形の家/天使の誘惑
昭和44 港町ブルース/いいじゃないの幸せならば
長崎は今日も雨だった/君は心の妻だから
今日でお別れ/時には母のない子のように
昭和45 噂の女/笑って許して/誰もいない海
岸がやんだら/希望/今日でお別れ
昭和46 また逢う日まで/よこはま たそがれ
おふくろさん/私の城下町/雨の御堂筋
昭和47 瀬戸の花嫁/喝采/せんせい/女のみち
どうにもとまらない

昭和48 夜空/神田川/狙いうち
てんとう虫のサンバ/なみだ恋
昭和49 二人でお酒を/なみだの操
昭和和れすき
昭和50 シクラメンの香り/心のこり
港のヨーコ、ヨコハマ
あんたあんな娘の何なのさ
昭和51 夕焼雲/青春時代/氷雨
昭和52 北国の春/勝手にしやがれ/おまえに
くちなしの花
昭和53 与作/青葉城恋歌/みちずれ
昭和54 贈る言葉/魅せられて/関白宣言
おもいで酒/ヤングマン
昭和55 大阪しくれ/すばる/みちのく一人旅
ダンシングオールナイト
恋人よ/青い珊瑚礁
昭和56 もしもピアノが弾けたなら
ギンギラギンにさりげなく/奥飛騨慕情
昭和57 北酒場/待つわ/越前唄
赤いスイートピー
昭和58 矢切の渡し/お久しぶりね/春なのに
さざんかの宿/釜山港へ帰れ
昭和59 涙のワルツ/浪花節だよ人生は
娘よ/桃色吐息
昭和60 ミアモーレ/恋におちて
昭和61 天城越え/雪国/時の流れに身をまかせ
熱き心に
昭和62 人生いろいろ/北の旅人/雪椿
命くれぬ酒は男の守り唄
昭和63 川の流れのように/乾杯/酒よ/祝い酒
※この候補曲以外の歌でも結構です

NHK 元日番組

6月30日(日)から 7月6日(土)まで

☆都合により放送時間、番組内容が変更される場合もあります。
☆記載されている放送時間はブラジル時間です。
☆番組の内容は5面に記載

Table with 7 columns (Day, 6月30日, 7月1日, 7月2日, 7月3日, 7月4日, 7月5日, 7月6日) and multiple rows of program listings including titles, times, and channel information.

“TVをインターネットにつないで、NHK、民放、BS、CS / 36チャンネル±8000番組見放題!”

タイガーTV advertisement featuring a list of channels and programs available on the service, including NHK, BS, and CS channels, with contact information for Tiger TV.

タイガー TV HD画像録画機能
民放BS・CS 合計36チャンネル
 自分のタイミングでいつでも好きな番組が見られる
 ※民放は過去7日間、BS・CSは過去5日間いつでも視聴可能！
ビデオオンデマンド機能搭載
 土8000の番組が買方可待ちしています
 是非一度お試し下さい。11-3277-1000/9999-74788 松田

Nikkei Shimbun

ニッケイ新聞

VENDA em BANCA

タイガーTV	一覧表	聞合わせ線
1 NHK総合	13 サンテレビ	25 MOVIE PLUS HD
2 NHK教育	14 NHKBS1	26 MTV
3 日本テレビ	15 BSプレミアム	27 GOLF NETWORK
4 TBS	16 BS日テレ	28 J SPORT 4
5 フジテレビ	17 BS朝日	29 J SPORT 1
6 テレビ朝日	18 BS-TBS	30 J SPORT 2
7 テレビ東京	19 BS-JAPAN	31 日テレNEWS 24
8 MBS毎日放送	20 BS-FUJI	32 チャンネルNECO
9 ABC朝日放送	21 WOWOW	33 ファミリー劇場
10 関西テレビ	22 STAR HD	34 GREEN TV
11 読売テレビ	23 ANIMAX	35 DISNEY TV
12 テレビ大阪	24 DISCOVERY	36 KIDS TV

ANO XVI - Nº 3790

SÃO PAULO, QUINTA-FEIRA, 20 DE JUNHO DE 2013

R\$ 3,30

長谷川がMVP

交流戦の表彰選手発表



交流戦のMVPに選ばれ、ボードを掲げるソフトバンク・長谷川

【共同】プロ野球の日本生命セ・パ交流戦の表彰選手が19日に発表された。優勝したソフトバンクから選出される最優秀選手(MVP)に長谷川裕也外野手が決まった。賞金は200万円。長谷川は交流戦史上最高の打率4割1分8厘をマーク。打点18を挙げ、優勝に大きく貢献した。活躍が目立った選手に贈られる日本生命賞(賞金100万円)には、セ・リーグがトップの3完投で3勝1敗、防御率2・13の能見篤史投手(阪神)、パ・リーグは負けなしの4勝で防御率

日本、イタリア戦に臨む

サッカーコンフェデ杯

【レソフェ(ブラジル)共同】サッカーのコンフェデレーションズカップで1次リーグA組の日本は19日午後7時(日本時間20日午前7時)から、ブラジルのレソフェで第2戦のイタリア戦に臨む。ザッケローニ監督にとっては、母国の初対戦になる。両チームは18日に試合場で公式練習し、日本は冒頭15分以外を非公開として本田(CSK)らが最終調整

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と



日本-カナダ=後半、トライを決めた五郎丸

日本がカナダ破り初勝利

ラグビーのパシフィック杯

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と



激しい雨が降る中、公式練習で調整する岡崎(左)と本田

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と



Aqueça seu inverno com vinhos Cave Antiga

CAVE ANTIGA
 Natureza transformada em vinho!

Conheça toda nossa linha de produto em nosso site:
www.caveantiga.com.br ou ligue: 11 2941-5565

Farrroupilha | São Paulo | Tokyo | Dubai

ニッケイ新聞
 EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.
 Rua da Glória, 332 - Liberdade
 CEP 01510-000 - São Paulo - SP
 Telephone: (11) 3340-6060
 Fax: (11) 3341-6476
 www.nikkeishimbun.com.br

Diretor Presidente: Raul M. Takaki
 Jornalista Responsável:
 Takao Miyagui - MT 15.167-SP
 Redator: Masayuki Fukasawa
 Redação: nikkeybr@nikkeishimbun.com.br
 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br
 Publicidade: anuncio.nk@hotmail.com
 Periodicidade: Terça-feira à Sábado
 Preço Assinatura:
 R\$ 610,00 (Anual) / R\$ 330,00 (Semestral)
 Assinatura PDF:
 R\$ 250,00 (Anual) / R\$ 130,00 (Semestral)

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

【共同】ラグビーのパシフィック・ネーションズカップは19日、名古屋市の瑞穂ラグビー場で1回戦、世界ランキング1位の日本は同13位のカナダを16-13で破り、初勝利を挙げた。日本は前半を0-3で折り返した。6-10と

浙江環原 中国書画鑑定会
 サンパウロ・リオデジャネイロ

Do dia 22 a 24 de junho (São Paulo) e do dia 28 a 29 de junho (Rio de Janeiro)

“Zhejiang Jingyuan Artwork
 環原藝術

Você pretende negociar sua pintura ou caligrafia chinesa?

Zhejiang Jingyuan Artwork é uma empresa de arte e colecionadores de caligrafia e pintura chinesa. A sede da empresa está situada no estado de Zhejiang Hangzhou, especializada em autenticar essas obras. Com escritórios espalhados em EUA, Canadá, Austrália, Japão e Taiwan, temos o interesse em adquirir obras dos grandes pintores chineses. Desde 2008, nossa empresa vem realizando diversos eventos no mundo todo, adquirindo grande confiança e referências dos maiores e mais importantes colecionadores mundiais.

Entre 22 a 29 de junho de 2013, Zhejiang Jingyuan realizará, pela primeira vez, uma série de eventos de certificação de autenticidade no Brasil. 22 a 24 em São Paulo e 28 a 29 no Rio de Janeiro. Estará presente, representando a nossa empresa, Sr. Chow e alguns especialistas. Oferecemos certificação de autenticidade e possíveis negócios, contamos com a presença de todos.

誠信服務 誠信交易

Contato: Sra. Wang
 Telefones: (11) 992449460 português (11) 948213333 inglês ou chinês
 E-mail: us6267736336@gmail.com
 www.jingyuanzj.com
 Zhejiang Jingyuan Artwork CO., LTD

PROCURA-SE PINTURA E CALIGRAFIA CHINESA

千石任 (字畫) 張大千 (山水畫) 張大千 (山水畫) 張大千 (山水畫)

São Paulo: 22 a 24/06/2013 das 09:30 às 16:30
 Local: Hilton Hotel São Paulo Morumbi, 3º andar, Hilton Meeting Room #3 (Av. das Nações Unidas, 12901- São Paulo, CEP: 04578-000)

Rio de Janeiro: 28 e 29/06/2013 das 09:30 às 16:30
 Local: Othon Palace Hotel, 2º andar, São Conrado Meeting Room (Av. Atlântica, 3264- Copacabana, Rio de Janeiro)